

Journal L'Écho
Mercredi, 14 novembre 2007



Alain Doire, alias *Charlie Cool* (au fond), a fait chanter et danser les enfants lors du lancement de son album de Noël. Il a même invité des jeunes à monter sur scène pour la pièce *Le Petit Renne au nez rouge*.

Charlie Cool lance un album de Noël pour les enfants

Alain Doire, de Besançon, a lancé un album pour le temps des Fêtes destiné aux enfants et intitulé *Charlie Cool chante Noël techno-pop*, dimanche dernier, au Centre St-André de La Sarre, en présence de plusieurs centaines de jeunes et de parents.



PAR YVON AUDET

Cet événement marquait l'aboutissement d'un an de travail. «Mon album contient une douzaine de pièces dont trois compositions originales, soit *Le passé est derrière*, qui est de style hip-hop, *J'ai vu* et *Le secret de Rudolph*», a-t-il précisé. Les autres, comme *Le Petit Renne au nez rouge* et *L'enfant au tambour*, sont des adaptations de pièces classiques de Noël.

Sa fille Laurence, de même que Simon Godbout, Josianne Godbout et Alexandre Doire

l'ont accompagnée pour quelques chansons.

3e album

Charlie Cool chante Noël techno-pop constitue le 3e disque compact de l'auteur-compositeur-interprète, son 2e destiné aux enfants.

Celui-ci pratique la guitare depuis plus de 27 ans. Il a créé son personnage de Charlie, inspiré de Charlie Chaplin, il y a une douzaine d'années. Ce dernier s'adressant au public adulte.

M. Doire a changé son nom pour celui de *Charlie Cool* en 2004, quand il a décidé de s'orienter vers les jeunes. Il a réalisé un CD intitulé *Charlie country boy* au début de 2005, afin d'amasser des fonds pour financer son premier album destiné à cette clientèle.

Celui-ci, intitulé *Charlie Cool et compagnie*, a été lancé à la fin de novembre 2005.

Le nouveau disque de M. Doire est disponible dans divers magasins.

Journal Le Citoyen
Dimanche, 18 novembre 2007

Alain Doire, de Besançon, alias Charlie Cool, a fait salle comble, dimanche dernier, au Centre St-André, de La Sarre, avec le lancement de son album jeune public « Charlie Cool chante Noël techno-pop ».